



Saunalandschaft (oben) und Amethyst-Becken (unten) sorgen in der Sauna- und Thermenlandschaft für Entspannung. Im Erlebnisbad (rechts) ist Action angesagt.



Südsee-Flair im Winter

Entspannung und Spaß in drei Themenwelten im Erlebnisbad „Miramar“



Getestet von
Carolin Strohbahn

Rutschen, Therme, Sauna – das Erlebnisbad Miramar in Weinheim bietet Spaß und Entspannung für Groß und Klein. Für pepper habe ich das Schwimmbad mit einer Mutter und ihrem Kleinkind an einem Samstag getestet.

Am Wochenende war es recht voll, sodass ich zum Entspannen in der Therme einen Besuch unter der Woche empfehle.

Beim Eintritt müssen Besucher entscheiden, welche der drei Welten sie besuchen möchten. Das Erlebnisbad ist immer enthalten und Therme oder Sauna können dazu gewählt werden. Für die Welten wird dann ein Zuschlag gezahlt (Therme 4,50; Sauna 3 Euro). Kinder bis zwei Jahre haben freien

Eintritt. Auf den ersten Blick wirken die Preise etwas überteuert, da das Bad aber sehr gepflegt und ein breites Angebot bietet, sind sie doch angemessen. Alle Bereiche von Dusche bis zur Theme sind sehr sauber sind.

Für Kinder und Jugendliche steht definitiv das Erlebnisbad mit seinen Rutschen im Vordergrund. Insgesamt neun Rutschen von leicht bis schwer stehen zur Auswahl. Davon dürfen aber einige erst ab zehn oder zwölf Jahren gerutscht werden. Unser Favorit ist die „Splash“-Trichterrutsche, die nur etwas für geübte Reifenrutscher ist. Nach einer Abfahrt mit vielen Lichteffekten dreht man sich mehrfach im Kreis, bis es nochmal in die Tiefe geht. Großes Highlight des Bads ist die Looping-Rutsche, die die Besucher mit Raketenstart in die Röhre katapultiert.

Nicht ganz so viel Adrenalinausschüttung und Nervenkitzel gibt es am großen Schwimmbecken, das in Nichtschwimmer- und Schwimmerbereich unterteilt ist. Einzelne Whirlpools rahmen das Becken. Alle halbe Stunde werden die Wellen aktiviert, die überraschend viele Besucher anziehen. Auch für kleine Kinder ist das Becken zu empfehlen, am großen Wasserpilz und dem separaten Kinderbereich ist immer viel Trubel. Die Krokodilrutsche darf ab sechs Jahren alleine gerutscht werden. Sie verläuft über

die Köpfe hinweg in den Nichtschwimmerbereich des großen Beckens.

Die Therme bietet Innen- und Außenbecken mit einer Wassertemperatur von 36 Grad – Südsee-Flair im Winter. Im Sommer steht auch ein Außenbereich mit dem angeschlossenen Waidsee zur Verfügung. Alles ist hochwertig und einladend gestaltet. Die mit Kristallen verkleideten Wände sorgen dafür, dass die Therme vor allem abends in ein warmes Licht getaucht wird. Das macht beispielsweise den Ruhebereich noch einladender.

In dem großen Saunabereich findet bestimmt jeder Besucher einen Aufguss, der ihm zusagt. Vom Dampfbad mit 45 Grad bis zur Jägersauna mit 100 Grad gibt es verschiedene Möglichkeiten, den Wellness-Tag zu gestalten. In der Großraum-Kello-Sauna haben 250 Personen Platz.

Nur die Umkleiden waren für mich ein Kritikpunkt, denn am Samstagabend war kaum eine leere Kabine zu finden. Der Familienumkleideraum ist kaum größer als die normalen Kabinen und für Mutter und Kind einfach etwas zu eng, wenn der aufgedrehte Nachwuchs umgezogen wird.

Generell ist das Miramar einen Besuch wert. Neben den normalen Öffnungszeiten werden auch spe-

zielle Veranstaltungen angeboten. Dazu gehören Saunanächte mit längeren Öffnungszeiten oder auch eine Beachparty, die am 8. Dezember angeboten wird. Im Massagebad wird es dann eine Schaumparty mit Cocktails, Lasershow und Musik geben.

FOTOS: ANDREAS FRIEDRICH
LAYOUT: DANIELA CATTARUZZA

Miramar

- Waidallee 100, Weinheim
- täglich geöffnet, mo-do 9.30-22 Uhr, fr 9.30-24 Uhr, sa 9-24 Uhr, so 9-22 Uhr
- ab 14,50 Euro für 4 Stunden, ab 17,70 Euro für eine Tageskarte
- Kinder von 2-5 Jahren 5 Euro
- www.miramar-bad.de

TEST
Schwimmbad



Generell ist das **Angebot** sehr breit aufgestellt. Ob Kind oder Rentner – Spaß oder Entspannung sind garantiert. Einziger Kritikpunkt sind die **Umkleiden** – davon gibt es zu wenige. Ansonsten ist es ein liebevoll und durchdacht gestaltetes Erlebnisbad, das sich auch **etwas Besonderes** einfallen lässt: Es werden sogar Bundesligaspiele am Becken übertragen.



Die Rutschen sind von leicht bis schwer eingestuft. Insgesamt gibt es neun im ganzen Bad.